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An das Stadtverordneten-Büro 22.06.2020

der Stadt Darmstadt
z. Hd. Herrn Daum
Im Carree 3
64283 Darmstadt 

Große Anfrage der Darmstädter AfD zum Darmstädter S tadtwald im 
allgemeinen und für den Westwald im speziellen:

Ausgangssituation:
Diese Anfrage richtet sich in erster Linie auf Sachverhalte, die lokal ganz konkret vor Ort,  ohne 
eine überregionale abstrakte Großdebatte durchgeführt werden können:

1. Wie viel Erntefestmeter Holz lagern insgesamt im Darmstädter Stadtwald?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)

2. Wie hoch war der Holzeinschlag an den Waldrändern in den letzten 10 Jahren?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)
Wie viel davon bzgl. der Wegesicherung?

3. Wie viele der gefällten Erntefestmeter im Darmstädter Stadtwald wurden dabei durch Harvester 
(vollautomatisierte Waldfällung) getätigt?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)
 

4. Auf wie hoch ist in qm der Anteil der gefällten Bäume mit Hinterlassung von Schirmschlag?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)

5. Welche Fällschäden sind bekannt und in welchem Umfang?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)

6.  Wie viel der gefällten Bäume waren älter als 120 Jahre?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)
 
7. Nachdem sich im Westwald die Grundwassersituation normalisiert hatte (Frühjahr 2020), wie 
sieht der Wasserhaushalt im Darmstädter Stadtwald aus?
a) Welche Absprachen erfolgen mit welchen Behörden?
b) Gibt es grundsätzliche Überlegungen seitens der Stadt Darmstadt in Zusammenarbeit mit den 
entsprechenden Akteuren bezüglich bestehender Wasserentnahmerechte, Wasserförderungstiefe, 
etc.), den Wasserhaushalt insbesondere des Westwaldes zu verbessern und wenn ja, welche?
 

8. Wie wird das Fällen von Habitatbäumen sichergestellt?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)

9.  Ist für die durchzuführenden Forstarbeiten eine bestimmte Brut- und Setzzeit vorgeschrieben?
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10. Wie viel (prozentualer) Anteil an Zukünftsbäumen gibt es im Darmstädter Stadtwald und wie 
sieht der Plan aus, diese zukünftig  prozentual zu erhöhen?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)

11.  Wie viele zusammenhängende Kernflächen sind im Stadtwald  ausgewiesen bzw. wie hoch ist 
ihr prozentualer Anteil?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)

12.  Wie viele der Aufforstungen sind Monokulturen (inkl. prozentualer Anteil)?

13. In welchem Ausmaß fanden Aufforstungen statt ( aufgeteilt über die letzten 5 Jahre mit 
gesonderter Aufführung für den Westwald)?

14. Wie oft findet eine eigenständige Verjüngung des Waldbestandes statt?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)

15. Wie viele Befahrungsgenehmigungen gab es in 2018/2019 und 2020?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)

16. Wie viel Spritzmaßnahmen gegen Schädlinge fanden in den Jahren 2018, 2019 und 2020 statt 
und wie hoch war das Ausmaß und die Kosten dieser Maßnahmen?
(bitte gesonderte Aufführung dazu für den Westwald)

17. Wie viele Fällarbeiten sind in 2020 geplant oder bereits erfolgt?
a) kranke Bäume?
b) gesunde Bäume?
 
18. Wie oft finden Gespräche im Jahr zwischen Hessenforst und der Stadt Darmstadt statt und sind
diese regelmäßig?
a) Wie erfährt die Bevölkerung bzgl. der Ergebnisse dieser Gespräche?
b) Ist hierzu eine Informationsseite auf den städtischen Webpages angedacht?

19. Welche Absprachen und Austausch gibt es mit den benachbarten Kommunen (ggf. über das 
zuständige Landesministerium), um den Wald übergreifend zu pflegen, zu erhalten und zu 
schützen?

20. Gibt es weitere Absprachen z. B. ggf. Absprachen  mit Betreibern der Kerosinpipelines und 
Hochspannungsleitungen, sofern Kommunalwald betroffen ist?

Für die AfD-Fraktion

Günter Zabel Prof. Dr. Wolfgang Schöhl
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